

Skoda unterstützt Euro-Eyes-Velothon Berlin

Skoda unterstützt den zehnten Euro-Eyes-Velothon Berlin als Sponsor und Fahrzeugpartner. Das zweitgrößte Jedermann-Radrennen in Deutschland lockt am 18. Juni 2017 Zweiradsportfans in die Hauptstadt. Auf 60, 120 oder 180 Kilometer langen Strecken stellen sich etwa 10 000 Hobbyathleten der sportlichen Herausforderung inmitten von Berlin. Rund 500 Teilnehmer treten für das Skoda-Veloteam in die Pedale.

Skoda stellt 25 Organisations- und Begleitfahrzeuge bereit. Zur Flotte zählen unter anderem das SUV Kodiaq und der aufgewertete Octavia. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



500 Fahrer gehen als Teil des Skoda-Veloteams beim Euro-Eyes-Velothon Berlin an den Start.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda